
去る２月２日(土)に、『暮らしと風景の「みち」を考え
るフォーラム』(平成１９年度鹿児島県共生・協働企
画公募推進事業「ふるさとのみちづくり事業」)が開
催されました。フォーラムでは、現在放映中の「篤
姫(あつひめ)」に関する基調講演と、「まちの駅」
「道守」「日本風景街道」について、活動を行われて
いる方々がパネラーとなり「活動報告や紹介」をさ
れました。「道守」では、当分科会の『吉野会長』が
活動状況を報告され、地域における我々の取り組
みと「共生と協働への参画の必要性」について紹介
されました。『吉野会長』お疲れ様でした。



去る２月８日(金)に、道守かごしま会議「運営会議」が開催
されました。会議は、昨年「道守九州会議 交流会２００７が
福岡市で開催されましたが、２００８年の交流集会を「鹿児
島県」で開催することとなっています。
そのため、交流会の開催準備を早期に着手できるように
『実行委員会』の設立に関する会議として開催されました。
主な会議の議題と決定事項については下記の通りです。
今後、おおすみ分科会も取り組みに関し、各位の御協力を
御願いしていくこととなりますのでご報告いたします。

■議題内容と（仮）決定事項
１．開催日程－－平成２０年１１月２８日(金)～２９日(土)
２．開催場所－－鹿児島市与次郎 ホテル「ウェルビューかごしま」
３．実行委員会の設立－－３月中に第１回会議を開催予定
４． 〃 メンバー－－道守かごしま会議世話人を主とし、

他からも選出予定。行政機関首長も予定。
５．その他項目－－－今後の実行委員会で提案・計画・決定する。


